
5 Pièces

240 m²

Réf. V0022CF

1 790 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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John  Taylor  Cap  ferret  vous  propose  cette  lumineuse  villa  typique  du

Cap ferret avec une vue époustouflante sur la pinède.Etendue sur une

parcelle  de  plus  de  1100m2  piscinable,  la  maison  bénéficie  de  son

portillon privé avec accès direct forêt, sur un emplacement calme, prisé

et  résidentiel.Cette  demeure  de  charme  vous  propose  un  vaste  salon

séjour  avec  cuisine  ouverte  sur  une  véranda  tournée  vers  le  jardin,  4

chambres confortables et une salle de bain. Le rez de jardin de plus de

110m2 vous offre l'opportunité rare de doubler  la  surface existante.La

plage des Américains est à 3 mn à pied, le ...

John  Taylor  Cap  Ferret  offers  this  luminous  villa,  typical  of  the  Cap  ferret,  with

breathtaking views of the pine forest.Set on a plot of over 1100m2 with swimming

pool, the house has its own private gated entrance with direct access to the forest,

in a quiet, sought-after location.This charming home features a spacious living room

with  open kitchen opening onto a  veranda overlooking the garden,  4 comfortable

bedrooms  and  a  bathroom.  The  garden  level  of  over  110m2  offers  a  rare

opportunity  to  double  the  existing  surface  area.Les  Amacute;ricains  beach  is  a

3-minute walk away, and the market ...
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